

Tanamkan Cinta Tanah Air Sejak Dini, Danramil 05/Baturetno Bekali Siswa-Siswi Dengan Wasbang

Pardal Riyanto - SURAKARTA.XPRESS.CO.ID

Nov 24, 2022 - 11:15



WONOGIRI – Suatu bangsa mempunyai sejarah perjuangan dimana terdapat banyak nilai-nilai nasionalis, patriotis dan lain sebagainya. Terlebih di negara kita, kemerdekaan tidak mudah didapat, melainkan melalui perjuangan yang sangat berat.

Untuk itu sangat penting, terlebih di era globalisasi saat ini menanamkan wawasan kebangsaan yang kuat pada diri generasi muda sejak dini, agar mereka tahu betapa pentingnya perjuangan bangsa Indonesia menjadi bangsa yang lebih baik dari sebelumnya dan agar setiap warga negara dapat memahami nilai-nilai kebangsaan, serta mengamalkannya dalam kehidupan bermasyarakat.

Kamis(24/11), Untuk mewujudkan hal itu, Danramil 05/Baturetno Kapten Cpm

Suparmin membekali wawasan kebangsaan kepada siswa-siswi SD Muhammadiyah Inovatif Kecamatan Baturetno, dengan didampingi Kepala Sekolah Eni beserta Guru SD Muhammadiyah Inovatif.

Menurut Danramil, mengenalkan wawasan kebangsaan sebaiknya memang dimulai sejak usia dini, supaya dari kecil sudah ditanamkan rasa cintanya kepada negara dan selalu ikut serta menjaga keutuhan bangsanya, karena dengan memiliki wawasan kebangsaan berarti akan semakin mencintai negaranya.

Lebih lanjut Kapten Cpm Suparmin mengatakan, bila pemahaman wawasan kebangsaan meningkat, maka keutuhan persatuan dan kesatuan NKRI akan kuat, karena secara sadar muncul semangat atau dorongan hati yang kuat untuk cinta tanah air, membela dan menjaga keutuhan NKRI.

“ Penting membekali generasi penerus sejak dini dengan wawasan kebangsaan, dengan harapan mampu menumbuhkan rasa cinta tanah air, dengan berpegang pada Pancasila sebagai falsafah, idiologi dan dasar negara Indonesia ”, ujar Kapten Cpm Suparmin.

Danramil menambahkan, pemberian materi Wasbang selain bertujuan untuk mewujudkan rasa nasionalisme, cinta tanah air, persatuan dan kesatuan serta patriotisme terutama dikalangan generasi muda khususnya pelajar, juga merupakan bagian dari pembinaan teritorial guna mewujudkan demografi yang tangguh dengan sasaran generasi muda,

(Arda 72).